



Corchado pide a la Junta Electoral de la Usal que anule algunos votos por correo

Salamanca, ICAL

El catedrático en Ciencias de la Computación e Inteligencia Artificial y candidato al Rectorado de la Universidad de Salamanca, Juan Manuel Corchado, presentó el martes una queja formal ante la Junta Electoral de la Usal en la que pedía la anulación de algunos votos por correo por el comportamiento «poco admisible» detectado en la campaña del candidato Ricardo Rivero. Hoy se celebra la segunda vuelta de la elección a rector.